



**PRIMAVERA
DE EUROPA 2009**

Las ideas mueven Europa

Seleccione su idioma [

[Actividades](#) [Concursos](#) [Chats](#) [Games](#) [Pc](#)

[PORTADA](#)

[DE QUÉ SE TRATA](#)

[NOTICIAS](#)

[RECURSOS](#)

[CONTACTE CON NOSOTROS](#)

Noticias

[¡Participe!](#)

[Inscr](#)

Boletín informativo nº 2

Enero de 2009

Estimados/as profesores/as de Primavera de Europa,

Les invitamos a conocer los últimos contenidos y noticias publicadas en nuestro portal durante el pasado mes de enero de 2009.

[¡1000 centros escolares inscritos en Primavera de Europa!](#)

Agrupamento Biotehniški center Naklo - Srednja šola, en Eslovenia, ha sido el centro escolar número 1000 en unirse a la campaña de Primavera de Europa 2009. [Más información](#)

[Los europeos van a las urnas en junio de 2009](#)

En los 27 Estados miembros de la Unión Europea (UE) se celebrarán las elecciones al Parlamento Europeo entre el 4 y el 7 de junio de 2009. Este acontecimiento será la elección transnacional más grande de la historia. El Año europeo de la creatividad y la innovación también celebra los 30 años desde las primeras elecciones directas de los miembros del Parlamento Europeo o Europarlamentarios ('MEP'), que tuvo lugar en el año 1979. [Más información](#)

[Concursos de Primavera de Europa 2009](#)

Están diseñados para los estudiantes de 5 a 20 años. Las propuestas a presentar en los concursos, que se realizarán como actividades de clase, consisten en textos, imágenes y/o producciones audio y visuales. [Más información](#)

[Actividades de Primavera de Europa 2009](#)

Las actividades en la red vienen acompañadas de una descripción, una guía de instrucciones, un formulario de envío y una galería. Su intención es ofrecer a los profesores un espacio en la web para publicar los resultados de los trabajos multidisciplinares. [Más información](#)

Las propuestas para las actividades y los concursos se pueden realizar mediante los formularios de envío. Los participantes tendrán primero que conectarse al sistema con su nombre de usuario y contraseña. En caso de que haya algún problema con la información que se le solicita, cualquier centro escolar y/o profesor puede recuperar la información de su inscripción haciendo clic en el enlace "¿Ha olvidado su contraseña?".

A partir de febrero y principios de marzo, tendrá a su disposición más actividades en la red. Los centros escolares tendrán la oportunidad de publicar sus propuestas en "15 minutos de fama" y la "Revista de Primavera de Europa" entre otros.

Mi perfil

Esta aplicación, que se abrirá en breve, permitirá a los centros escolares y a los profesores inscritos actualizar/cambiar la información que facilitaron cuando inscribieron su centro.

[De vuelta a la escuela](#)

Siguiendo su tradición, Primavera de Europa organiza entre sus actividades una que es la llamada De vuelta a la escuela, en la que personalidades locales, nacionales, políticos europeos y expertos visitan las escuelas de su infancia o alguna otra. El objetivo de estas actividades es fortalecer los contactos entre los jóvenes europeos y los responsables de la toma de decisiones de la UE para acercar Europa a sus ciudadanos.

Actualmente, estamos desarrollando para Primavera de Europa 2009 una herramienta que facilita que los invitados interesados y las escuelas se pongan en contacto para planear y organizar una visita al centro escolar. En este momento, animamos a todos los que estén interesados a que se pongan en contacto con nosotros para que les busquemos una escuela que les convenga. No tienen más que enviarnos la información básica necesaria. [Más información](#)

[Los debates en la red de Primavera de Europa 2009](#)

Las sesiones de chat o los debates en la red pretenden facilitar la comunicación entre los profesores, los alumnos y algunas personalidades importantes de Europa. Las sesiones se centrarán en el tema de la creatividad y la innovación. Ya han confirmado su participación en un debate de Primavera de Europa dos personalidades de renombre: Margot

[Imprimir esta página](#)



Wallström, Vicepresidenta de la Comisión Europea y responsable de las relaciones institucionales y de la estrategia de comunicación, y Ján Figel', responsable de la Comisión Europea para la Educación, la formación, la cultura y la juventud. [Más información](#)

Mathias y Amadou

Este libro es un cómic y trae una guía para el profesor. El contenido del libro se dirige a niños de 6 a 8 años. En la guía para el profesor, aparece la información necesaria para que los profesores traten de algunos temas especiales como la pobreza, la salud, la educación y el suministro de agua. [Más información](#)

Se invita a los profesores a que pidan copias en papel del libro y de la guía enviando un correo electrónico al Sr. Gino Debo, de la Comisión Europea del D.G. de Desarrollo en el Servicio de documentación: DEV-A4-FMB@ec.europa.eu
El Sr. GinoDebo habla holandés, inglés, y francés.

09/02/2009 de: Petru Dumitru

[Comisión Europea](#) | [Responsabilidad legal](#) | [Contacto](#) | [Información](#) | [Recomendaciones técnicas](#)

Copyright 2008